



Jueves, 26 de Noviembre de 2009

SOCIEDAD

Unesco Melilla asiste al I Congreso de Poesía y Música por la Paz

Por [ANGEL MELÉNDEZ](#)

[Más artículos de este autor](#)

Última actualización 26/11/2009@02:13:11 GMT+1

El Centro UNESCO de Melilla participa en el I Congreso Internacional de Poesía y Música para la Paz, que organizado por el Centro UNESCO de Andalucía, la Fundación Cultura de Paz y la Fundación Caja Granada. La actividad que se desarrolla en Granada comienza hoy y finalizará el 28 de noviembre. El Centro UNESCO de Melilla estará representado por su presidente, Juan Antonio Vera Casares.

El Centro Unesco de Andalucía, la Fundación Internacional Cultura de Paz y la Fundación Caja Granada, que vienen desarrollando, diversos programas y actividades relacionados con la cultura de paz y entendimiento entre los pueblos, los hombres y las culturas, se unen una vez más en esta ocasión para llevar a cabo en Granada el I Congreso Internacional de Poesía y Música para la Paz, ya que ambas artes, como expresión de armonía, precisión y belleza, constituyen cauces privilegiados para estimular y urgir, a nivel planetario, la difusión y defensa de los Derechos Humanos, en contra de la miseria y de la exclusión que azota a una gran parte de la humanidad, privándola de la libertad, la justicia, la igualdad y la solidaridad que deben reinar entre todos sus miembros.

Los objetivos que se persiguen en este encuentro científico son los siguientes: Ser portavoz de paz y transmisor de un mensaje universal de esperanza y solidaridad, demostrar, con razones, que la paz es posible entre los pueblos, los hombres y las culturas y poner de manifiesto la importancia de la poesía y de la música como cauces idóneos para conseguir este anhelado propósito.

Al margen de las exposiciones y coloquios científicos, se contará con la participación de diversos coros, como el Coro de Voces Blancas PP de los Escolapios de Granada, el Coro de la Facultad de Educación de Granada y los conciertos ofrecidos por el Grupo Zejel "Música de las tres culturas" y por orquesta de la Universidad de Granada.

¿Te ha parecido interesante esta noticia? [Si \(2\)](#) [No\(0\)](#)

Noticias Relacionadas

[Melilla, en el Congreso Internacional de Unesco](#)

[Unesco Melilla participa en el congreso de París](#)

[El Centro Unesco Melilla, en el Congreso de Atenas](#)

[Unesco Melilla participa en un congreso de temas medioambientales](#)

[Música y poesía se dan la mano en el Recital de Januká 2007](#)

[La poesía y la música de la mano en el nuevo salón del Club Marítimo](#)

[La poesía y la música protagonizaron la noche del viernes en el Club Marítimo](#)

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [OPINIÓN](#) | [SEGURIDAD](#) | [EDITORIAL](#) | [SOCIEDAD](#) | [SUCESOS](#) | [POLÍTICA](#) | [MEDIO AMBIENTE](#) | [AYER Y HOY](#) | [EMPRESA](#) | [STAFF](#) | [CONTACTO](#) | [Tienda Yukap](#) | [concursos](#) | [RSS - XML](#)

Edita:

Prensa de Melilla S.L.

Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA

Teléfono: 952-690000 [Contacto](#)

Diseño web: Cibeles.net | [Páginas creadas con](#) EditMaker